
ABOUT ME AND MY ART 

Auf meinen beiden Weltreisen hatte ich die einzigartige Gelegenheit, die 
Welt aus einer ganz neuen Perspektive zu erkunden und mein kreatives Potenzial 
in vollen Zügen auszuschöpfen. Insgesamt habe ich während meiner Reisen 
70.000 Kilometer auf verschiedenen Kontinenten zurückgelegt und dabei 
faszinierende Momente in einzigartigen Bildern festgehalten. 


In meiner Kunst gibt es keinen festgelegten roten Faden, was meine Arbeit jedoch 
auszeichnet, ist die maximale Kreativität, die ich in verschiedenen Bereichen und 
mit unterschiedlichsten Kamerasystemen und Konzepten zum Ausdruck bringe. 
Meine Kunst ist so vielfältig wie die Welt selbst, und ich liebe es, die unendlichen 
Möglichkeiten der Fotografie zu erkunden.


Einige meiner Bilder sind einzigartige Momentaufnahmen, die niemals 
wiederkehren werden. Sie sind eingefrorene Augenblicke, die für die Ewigkeit 
festgehalten sind. Die Schönheit der Welt offenbart sich oft in flüchtigen 
Momenten, und es ist meine Leidenschaft, diese Augenblicke einzufangen und mit 
anderen zu teilen.


Meine großformatigen Prints sind an Orten entstanden, die nur schwer zugänglich 
sind, oder wurden mit speziellen Aufnahmesystemen realisiert, die nur wenige 
Menschen kennen. Durch diese einzigartigen Ansätze möchte ich die Betrachter 
dazu einladen, die Welt aus einer anderen Perspektive zu betrachten.

Abschließend möchte ich sagen, dass meine Kunst eine Reise durch die Schönheit 
und Vielfalt unserer Welt darstellt. Sie ist eine Reflexion meiner Leidenschaft für 
das Unbekannte und eine Einladung, die Welt mit neuen Augen zu sehen.

Seien Sie gespannt auf eine neue Sichtweise der Dinge, die meine Kunst 
vermittelt. Mein Traum ist es, schon nächsten Sommer wieder in meinem Auto zu 
sitzen und einen neuen Kontinent zu reisen. Der zweite Teil der Panem Amerikaner 
wartet auf mich und ich möchte meine Reise in Kanada beginnen und wieder 
einzigartige Landschaftsaufnahmen generieren. Abends möchte ich dann meine 
Bilder, Layout und bearbeiten und meiner Community zeigen. Da ist es möglich 
diese Bilder dann während ich auf Reisen bin über meinen Shop zu verkaufen. Mit 
diesem Geld wird es möglich sein, meine Reise fortzusetzen und neue Länder und 
Motive zu finden. Seien Sie gespannt ich werde diesen Shop nach und nach mit 
noch mehr Aufnahmen bestücken und ich freue mich, Ihnen meine ausgewählten 
Bilder zu präsentieren.




ABOUT ME AND MY ART 

On my two trips around the world, I had the unique opportunity to 
explore the world from a completely new perspective and to realize my 
creative potential to the fullest. During my travels, I covered a total of 70,000 
kilometers on different continents and captured fascinating moments in unique 
pictures. 


There is no fixed thread in my art, but what characterizes my work is the maximum 
creativity that I express in different areas and with different camera systems and 
concepts. My art is as diverse as the world itself, and I love to explore the infinite 
possibilities of photography.


Some of my images are unique snapshots that will never return. They are frozen 
moments captured for eternity. The beauty of the world is often revealed in fleeting 
moments, and it is my passion to capture these moments and share them with 
others.


My large-format prints have been created in places that are difficult to access, or 
have been realized with special recording systems that few people know about. 
Through these unique approaches, I want to invite viewers to look at the world 
from a different perspective.

In conclusion, my art is a journey through the beauty and diversity of our world. It 
is a reflection of my passion for the unknown and an invitation to see the world 
with new eyes.

You can look forward to a new way of seeing things that my art conveys. My 
dream is to be back in my car and traveling to a new continent as early as next 
summer. The second part of the Panem Americans is waiting for me and I want to 
start my journey in Canada and generate unique landscape shots again. In the 
evening I want to layout and edit my pictures and show them to my community. It 
will then be possible to sell these pictures via my store while I am traveling. With 
this money it will be possible to continue my journey and find new countries and 
motifs. Be curious, I will gradually add more pictures to this store and I look 
forward to presenting my selected pictures to you.



